



Pièces	2 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	582V513296A
Prix	309 000 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

Golfe Juan, rare à la vente ! grand 2 pièces de 53 m² avec jardin/terrasse de 143 m² à seulement quelques minutes à pied des plages. Vous cherchez un appartement avec un extérieur exceptionnel : ce bien est une vraie pépite. Situé dans une petite résidence calme, ce spacieux 2 pièces offre un cadre de vie unique, idéal pour profiter du soleil et de la douceur de la Côte d'Azur. Les atouts qui font la différence : Un jardin/terrasse de 143 m² introuvable dans le secteur ! Une résidence intimiste et au calme absolu Un appartement lumineux, parfaitement entretenu Un vrai sentiment d'espace et de ...

Golfe Juan, rare on the market! Large 2-room apartment of 53 m² with a 143 m² garden/terrace, just a few minutes' walk from the beaches. Looking for a home with exceptional outdoor space? This property is a true gem. Located in a small, quiet residence, this spacious 2-room apartment offers a unique living environment, perfect for enjoying the sunshine and mild climate of the French Riviera. The standout features: A 143 m² garden/terrace impossible to find elsewhere in the area! An intimate residence with complete tranquility A bright, well-maintained apartment A genuine feeling of space and ...

TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

